
In Ergänzung zur Verwaltungsvorlage teilt Frau Kisteneich mit, dass sich der geplante Streckenverlauf 
leicht verändert habe und erläutert diesen kurz. 
 
Auf die Frage von Herrn Jüdes, wie die Veranstaltung beworben werde, erwidert Frau Kisteneich, dass 
diese durch eine Werbeagentur im Auftrage des VRS durchgeführt werde. 


